

Presupuesto de la iglesia local

¿Podemos marcar una diferencia? Con menos de 40 miembros de iglesia, las iglesias adventistas de Roundup y Lewistown (Montana) se hicieron una importante pregunta: “¿Cómo podemos impactar a nuestras comunidades siendo tan pocos?” Los miembros de más edad se sentían inadecuados, con problemas de movilidad y salud. Muchos decían que la tecnología moderna estaba “más allá de su mente”, así que oraron y Dios, quien les respondió de una manera un tanto inesperada y con cierto sentido de humor.

En 2014, un hombre llamado Richard llamó al pastor y le preguntó: “¿Les gustaría tener una estación de radio? Yo pagaré la mayor parte de los gastos y los ayudaré a configurarla. Por favor, dígame pastor, ¿cuántas emisoras de radio les gustaría tener?” Richard no escuchó ninguna de las respuestas de duda y temor del pastor. La radio fue instalada, y el resto es historia.

En 2014 tres emisoras de radio FM fueron fundadas en las comunidades de Lewistown, Roundup, y Billings. En las primeras dos iglesias mencionadas, son los mismos miembros quienes operan las emisoras, produciendo un contenido semanal para toda la ciudad. Usan computadoras, instalan micrófonos y transmiten a través de las redes sociales.

Así sea operando estaciones de radio o apoyando al presupuesto de su iglesia, ¡juntos podemos marcar una diferencia!